

Le gouvernement bolivien annonce une augmentation des pensions des retraités



La Paz, 3 mai, (RHC).- Le gouvernement de la Bolivie et les dirigeants de la Confédération Nationale des Retraités sont tombés d'accord aujourd'hui sur l'augmentation de 5, 25% des pensions cette année.

Evo Morales a fait l'éloge des suggestions reçues.

De son côté, le président de la Confédération des Retraités, Grover Alejandro, a remercié le président de l'accord qu'il a qualifié de satisfaisant.



Radio Habana Cuba